

La fouine s'installe très volontiers dans les greniers et l'isolation de nos habitations, que ce soit à la campagne ou en ville. Sa présence peut occasionner des désagréments : bruits nocturnes, odeurs d'urine, destruction de l'isolation (laine de verre, laine de roche, polystyrène...).

Rappelons que la fouine rend des services par sa seule présence comme celui de manger les rats et les souris. De plus, l'utilisation des poisons est interdite et néfaste à l'environnement. Alors, autant ne pas la détruire et essayer de l'éloigner de chez vous de manière douce... Voici quelques propositions:

- Grillager toutes les ouvertures (manchons grillagés à fine maille) par lesquelles elle pourrait s'introduire. Veiller à ne pas emprisonner la fouine à l'intérieur !
- Installer une source lumineuse « permanente » et une source de bruit (radio) dans le volume occupé par la fouine (grenier). Il est aussi possible d'utiliser un émetteur à ultrasons mais ce dispositif gênera également vos animaux de compagnie.
- Des répulsifs olfactifs peuvent être utilisés aux entrées. Dans la littérature, les produits suivants sont cités : naphthaline, carbolineum, parfums ou des produits répulsifs (contre les chats, chiens et autres carnivores) que l'on trouve dans les drogueries. Mais attention à la grande toxicité de certains de ces produits pour l'homme et en particulier pour les enfants !

Voilà pourquoi, nous préconisons plutôt les deux solutions précédentes.